

ヒヤリ・ハット！
交差点 右折時 右側から自転車が来ていた
黒い服装、黒っぽい自転車

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

STOP！ 構内事故

- 「慣れ」、「油断」を取り除き、周囲の確認を意識的に行いましょう
 - ・構内は、全方向から人や車が近づく、危険な場所
 - ・「やっと着いた」という、緊張開放からの油断に注意
 - ・車の移動が、作業の一環と考えてしまう油断に注意
- バック時は、まず自分の眼で確認しましょう！ 急がず慎重に！
 - ・バック事故は、静止物への衝突が大半
 - ・一度停止し、まず見ましょう
 - ・どこに、何があるのかを把握して車を動かしましょう
- 構内で移動する場合でも、格納の確認を確実に！（ウイング・ダンプ・ユニック等）
 - ・荷降ろし、積込作業の終了で油断せず、格納状況の確認（車の回りを見る）
 - ・荷さばき後に車を離れる場合、戻ってからの、確認モレに注意
 - ・悪天候等（雨降り、強風）、急いで運転席に乗る時は、確認モレ注意
 - ・「近くへ移動するだけだから、この位はいいだろう」、これは、絶対に危険！（荷締め確認、格納確認）

※ 「公道でないから、大丈夫だろう…」と、確認を怠りがち

交差点及びその付近では、
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

深夜1時 大型トラックが原付バイクに追突 トラック運転手を逮捕

原付バイクは、走行が禁止されている、自動車専用道路を走行していた
◇前方で何が起こるかわかりません、「車間距離」を十分にとりましょう◇
◇夜間、ヘッドライトをこまめに切り替え、ハイビームで早期発見、事故防止◇

2021/4/17(土) 19:18

17日午前1時45分ごろ、山梨県の中部横断道のトンネルの中で、大型トラックが前を走っていた原付バイクに追突しました。この事故で、原付バイクを運転していた男性（20）が頭を強く打ち死亡しました。事故の現場は、片側一車線の緩やかな右カーブで、警察はトラックを運転していた男性容疑者（51）を現行犯逮捕しました。また、中部横断道は自動車専用道路で、原付バイクの走行は禁止されているため、警察は原付バイクが走行していた経緯を調べています。

札幌市 ごみ収集車が電柱倒す 基準値の4倍のアルコール 酒気帯び運転容疑で男逮捕

2021/4/17(土) 18:13

17日午前10時半ごろ、札幌市厚別区大谷地で、ごみ収集車が、住宅の前に突っ込み電柱を倒し、乗用車に衝突しました。けが人はいません。警察はごみ収集車を運転していた44歳の男を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。警察によりますと、男の呼気からは基準値のおよそ4倍のアルコールが検知されたということです。

道幅の狭い 信号のない交差点 出合い頭に衝突 衝突事故巻き添え、自転車の77歳女性介護士死亡

乗用車の運転手2人を逮捕

◇信号のない交差点 スピード落とせ、相手は、『止まらないかもしれない』◇

2021/4/17(土) 17:44

17日午前10時ごろ、大阪府の市道交差点で、乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突。はずみで軽乗用車が自転車に乗っていた介護士の女性（77）をはねた。女性は全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、乗用車を運転していた容疑者（50）と、軽乗用車を運転していた会社員の容疑者（25）を現行犯逮捕。両容疑者は容疑を認めている。現場は道幅が狭く、信号機はなかった。